

養護	<p>【生命・情緒】</p> <p>この1年はとにかく、子どもたちが「保育園」に来るのが楽しいと思えるようになりました。自分の個性を発揮し、安らぎて伸び伸びと生活しています。</p> <p>思ひ通りにはいられないことがあった時、自分で落ち着ける方法を考えて手作り合ひをつくれるようになりました。</p> <p>進級した時点では、基本的生活習慣が身につき、自分のことは自分でできていたので、時間を意識して行動力でささやき声をかけてきました。</p>
教育	<p>【健康・人間関係・環境・げんご・表現】</p> <p>相手の気持ちを学び、思いやりを守り、たりと社会性が芽生える年中現。生活、遊びの中で友達とやりとりを盛んにし、慣れたシールのある遊びは子どもたちだけで成り立つ様になりました。保育者が全て声掛けするのではなく、自分たちで考えて行動力も増え、主体となって行動力ある姿もたくさん見られるようになりました。やりとりの中でトラブルになるとありますか、その都度自分の気持ちを言葉にして伝え合い、相手の気持ちも受け入れ、お互いが納得できよう開かれてきました。友達との関わりがあるからこそ、伝え方、伝え方、考え方等「たくさんなことを学ぶ機会です。相手を思いやり気持ち、これからも大切にしてまいります。</p> <p>製作やシール遊びも集中して最後まで取り組んでいます。集中できる時間も伸び、自分でより表現することを楽しめました。文字や数字を使つて遊びも喜んで参加し、関心が深まっています。</p>
食育	<p>ご飯は左、汁物は右、箸の向き等、正しい食事の西位置を自分で意識して並べること、お碗の持ち方、食事の姿勢など、食事のマナーを日々気にかけることで子ども同士で声をかけ合う姿も見られるようになりました。</p> <p>友達と会話をしながら楽しく食事をしながらも時間意識すること、苦手な物も食べてみようとする気持ちも、この1年間で成長しました。</p> <p>よかよし菜園を通して野菜が生長することに関心をもち、クッキングを通して調理に関わる楽しさを味わい、「食」に対しての興味も深まっています。</p>
その他	<p>この1年間でクラスの友達との仲間意識がさらに強くなり、行事も大いに樂いました。本番でやってきたことを表現することも大切ですか、なによりもそれまでの過程が大切で、メリハリをつけて樂しまながら取り組み、子ども達全員が成長が見られました。</p> <p>日々の生活、行事を通して子どもたちの吸収力に驚かされた1年でした。保護者の皆様、ご理解、ご協力、ありがとうございました。</p>